

今場所の琴福寿野さん

令和元年七月場所 愛知体育館(愛知県)7月7日~21日

舟形町民
みんなで応援します!



4勝3敗
関取目指して、頑張れ!!

琴福寿野勝太さん(福寿野出身)西三段目74

2日目	○突き落とし	東三段目74	越ノ龍
3日目	○叩き込み	西三段目72	天司
5日目	●寄り切り	西三段目70	春日国
8日目	●寄り切り	東三段目79	寛龍
10日目	○送り倒し	西三段目73	栃満
11日目	○押し出し	西三段目71	山口
15日目	●寄り切り	西三段目68	銀星山

出産祝い品をリニューアル

わだい①



7月16日、今年度リニューアルされた出産祝い品の第1号が、奥山靖則さん・智美さんご夫妻(経壇原)に贈られました。新しい祝い品は、お子さんの手形と足形が入った置時計で、町が薫風窯の金さんに依頼し作成したものです。

祝い品を受け取った奥山さんは、「手形もきれいに仕上がっていて、とてもうれしいです」と話してくれました。置時計には、手形足形のほか名前の由来などが書き込まれており、家族の愛情がこもったものとなっています。

中高生が仕事を学ぶ

わだい④



8月6日、舟形中学校の生徒や最上地区の高校生を対象に「ふながたジョブシャドウイング」が行われました。これは、働く大人を見て知ってもらおうと、「おかえり! 孫プロジェクト」と「新庄・最上ジモト大学」との共催により行われたものです。

当日は10名の中高生が参加。町内企業等5カ所に分かれて担当者に密着しました。参加者からは、「働く大人のあたたかさを知り、地元で働くことに魅力を感じました」との感想がありました。

児童交流で絆深める

わだい②

7月20~22日の3日間、夏季児童交流で世田谷区立代沢小学校70名、同区立山崎小学校77名の5年生が舟形町を訪れ、舟形小学校の5年生45名と交流しました。

今年は舟形町の家族で過ごす時間を増やし、舟形の子どもたちが自分の住む地域の紹介や案内をしたほか、恒例の川遊びを楽しみながら絆を深めました。最終日には別れを惜しみながらも、舟形小児童が世田谷区を訪ねる秋の交流での再会を約束していました。



小国川で夏の思い出

わだい⑤

8月6日、小国川でマリンスポーツ&クリーンフェスティバルが行われました。この事業は県B&G海洋センター連絡協議会の主催で、子どもたちの夏休み中の思い出づくりや交流のために行なわれたものです。

夏空の下、舟形町、大蔵村、酒田市から39名の親子が集まり、カヌーや川遊びを体験し、昼には一緒にバーベキューをして交流を図りました。子どもたちには、最高の1日となったようです。



消防操法最上支部大会優勝

わだい③



7月28日、第41回山形県消防操法最上支部大会が最上広域消防本部で行われました。町の代表として出場した第5分団第9部(富田)は、3名が個人賞を受賞するなど、練習の成果を遺憾なく発揮し、町消防団としては第23回大会以来、18年ぶりの優勝を飾りました。

【指揮者】長沼 亮介 【1番員】☆石山 寿光
【2番員】☆高橋 亮太 【3番員】☆森 祐樹
【補助員】石山 裕治 ☆…個人賞

8/5 中央公民館 町戦没者追悼式



▶遺族会のみなさんと共に、戦没者の方々の追悼と平和を祈念しました。

8/2 麻布地区サマースクールin舟形町 舟形の夏を体験



▶港区から親子39名が舟形町を訪れ、川遊び、鮎のつかみ取りなどを楽しみました。

8/1 佐藤 英明さん(沖の原) 町固定資産評価審査委員会委員に選任



▶任期は8月1日から令和4年7月31日までの3年間です。

7/31 内山老人クラブ(笑生会) 美化活動で気持ちよく



▶20名のみなさんが、あいさつ橋周辺の草刈りや清掃などを行いました。

7/28 長沢子ども遊々塾 自然を楽しむ



▶長沢地区の子どもたちが、カヌーや河童遊びで舟形の夏を楽しみました。

7/23 舟形町消防団 国交省水防功労者表彰を受賞



▶昨年8月の豪雨の際、人命の安全確保と被害の軽減に貢献した功績が称えられました。